

Schauspielerin und Sängerin kämpft für den guten Zweck

Ina Paule Klink ist neue Botschafterin der José Carreras Leukämie-Stiftung

München/Berlin, 18. August 2022. Sie ist nicht nur eine erfolgreiche Schauspielerin und Sängerin, sondern hat auch ein großes Herz: Ab sofort engagiert sich Ina Paule Klink als Botschafterin der José Carreras Leukämie-Stiftung an der Seite von Weltstar und Stifter José Carreras und vielen weiteren prominenten Botschafterinnen und Botschaftern für den Kampf gegen den Blutkrebs.

Ina Paule Klink: „Durch einen Krankheitsfall in meinem Umfeld bin ich mit dieser Krankheit erstmalig in Verbindung gekommen. Ich habe mich daraufhin mit Leukämie auseinandergesetzt beziehungsweise auseinandersetzen müssen. Seitdem bin ich als Stammzellenspenderin registriert und freue mich nun sehr, zum Botschafter-Team der Jose Carreras Leukämie-Stiftung zu gehören.“

Bereits bei der 27. José Carreras Gala im vergangenen Dezember gehörte Ina Paule Klink zum prominent besetzten Telefonpanel und hatte fleißig Spenden für die José Carreras Leukämie-Stiftung gesammelt. „Am meisten hat mich beeindruckt, mit welcher Energie und Tatkraft so viele Menschen die Stiftung unterstützen, und damit die Arbeit der José Carreras Leukämie-Stiftung erst möglich machen. Und natürlich auch, welche Erfolge die Forschung gemacht hat, also was heute medizinisch möglich ist. Trotzdem ist die Diagnose Leukämie noch immer ein großer Schock für die Betroffenen und deren Familien, aber der Kampf ist nicht aussichtslos. Es gibt mittlerweile Therapieerfolge, die vor Jahren undenkbar waren. Das finde ich sehr beeindruckend“, so Ina Paule Klink.

Dr. Ulrike Serini, Geschäftsführerin der José Carreras Leukämie-Stiftung: „Wir freuen uns sehr, dass Ina Paule Klink sich für unser großes Ziel ‚Leukämie muss heilbar werden. Immer und bei jedem‘ einsetzt. Ihr Engagement und ihre Popularität hilft uns, den Kampf gegen Leukämie sowie gegen andere schwere Blut- und Knochenmarkserkrankungen immer wieder ins öffentliche Bewusstsein zu bringen. Leukämie-Patienten und deren Familien brauchen unsere Solidarität und Aufmerksamkeit. Ich danke auch allen anderen Botschafterinnen und Botschaftern, die seit vielen Jahren auf unterschiedlichste Art und Weise für die José Carreras Leukämie-Stiftung ehrenamtlich im Einsatz sind.“

Ebenfalls Botschafter der José Carreras Leukämie-Stiftung sind unter anderem (in alphabetischer Reihenfolge): **Hans-Jürgen Bäumler, Cornelia Corba, Nina Eichinger, Gunther Emmerlich, David Garrett, Christian Gille, Raphaela Gromes, Martin Gruber, Mareile Höppner, Joey Kelly, Matthias Killing, Nele Kiper, Tobias Künzel, Dieter Landuris, Robert Lohr, Klaus Meine, Dr. h.c. Nikolaus Schneider, Nicola Tiggeler, Jürgen Tonkel, voXXclub, Elmar Wepper, Judith Williams, Marie Zielcke und Daniela Ziegler.**

Um weitere Spenden im Kampf gegen Leukämie und andere schwere Knochenmark- und Bluterkrankungen zu sammeln, lädt **José Carreras** jedes Jahr gemeinsam mit seinen internationalen und nationalen Künstlerfreunden zur großen José Carreras Gala ein. Die 28. José Carreras Gala findet am Mittwoch, 7. Dezember 2022, in Leipzig statt und wird live ab 20.15 Uhr vom MDR

